

## ポジティブな心で新たな価値観を見つけよう

一般社団法人アーネスト育成財団  
理事長 西河洋一

(令和7年賀詞交歓会での挨拶から)

本日は、ご多忙のところ、アーネスト育成財団の「新年賀詞交歓会『風の時代に生きる』」に、多数お集まりいただきありがとうございます。

今、我々は、産業革命のころに始まった『地の時代』から、新しい『風の時代』へと変革しています。

『地の時代』では、地球全体で「産業、労働、経済」を中心とした基盤作りをしてきました。貧富の差が明らかに、お金持ちほど偉いという価値観の社会を生み出してしまいました。

昨年末ごろから『風の時代』に入りました。これまでの資本主義・経済活動の基盤作りの時代から、個々の権利や自由を開放する時代へと変わり始めました。

米国のトランプ政権、日本の少数与党となった石破政権、兵庫県知事選でも変革への動きを感じることができました。ネット社会の出現で、マスコミュニケーションの主役が変わりつつあります。

「個人、個々の自由と権利、平等性」がさげばれ、ネット社会において、人と人との繋がりが希薄になる中で、いかに人との関わり合いを作り上げるかが重要な時代となりました。

ネット社会においては、自由に情報が飛び交うことができます。世界的な新しい風が吹き始めている中、日本だけが新しい風を吹くことを避けることが出来なくなりました。

経済的、科学技術的にも成長することから取り残されて、30年以上も経済成長ができずに、日本は孤立をしてしまいました。

そんな日本も『風の時代』に入り、新しい風が吹き出しはじめました。急速に生活様式も変わり、多様な働き方ができるようになりました。

新しい価値観が生まれています。新しい時代は、一人一人が主役です。自分の力で考えて、それを行動していく。それを繰り返すことでパワーが増し、幸せが舞い込んでくるものと考えております。

本日の賀詞交歓会の中でも、同じ価値観を持つ仲間を増やし、新たな風の時代の到来を意識して、ポジティブな心で交流し、新たな価値観を見つけましょう。

財団は、『風の時代』の到来を受け、新しい風に乗れる、新しい時代を作ることができる経営リーダーの育成に取り組んで参ります。

本年も、引き続きご支援をお願いいたします。

以上、新年のあいさつといたします。